
support der nordkurve nürnberg bei den
handballspielen
Beitrag von „Pegnitz Bomber Bauer“ vom 22. Mai 2008, 20:39

Zitat von Pumuckl94 

Ob das was bringt? Ich wage es zu bezweifeln. Spieler wie Vittek und Mintal waren ja
des öfteren in der Halle anzutreffen. 

irgendwer muss ja den anfang machen 
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